

Liebe Schulgemeinschaft,

nun ist das erste Halbjahr um und wir blicken auf winterliche vier Wochen des Januars zurück.

Sekretariat

Am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien begrüßten wir Herrn Barzda, unseren neuen Schulsekretär, bei uns. Er freut sich, die vielen wichtigen Aufgaben übernehmen zu dürfen und arbeitet sich fleißig ein.

Büros

Auch im Verwaltungsbereich unserer Schule haben wir viel verändert. Das Sekretariat ist umgezogen und befindet sich nun wieder an ursprünglicher Stelle. Unser Hausmeister hat uns beim Umbau tatkräftig unterstützt und nun erstrahlen auch das Büro der Schulleitung und unser Konferenz- und Beratungsraum in neuem Glanz.

Motto - Tag

Am 26.01. fand unser zweiter Motto-Tag statt. „Mein Talent bewegt“ gab allen die Möglichkeit, ihre Talente zu zeigen und die der anderen zu entdecken. An diesem Tag gingen viele Klassen in das Kino in der Kulturbrauerei.

Dort schauten sie gemeinsam den neuen Film „Woodwalkers 2“ mit anschließendem Gespräch und Fotozzeit mit den Schauspieler*innen. Das war sicher ein unvergessliches Erlebnis.

Bücherspende

Wir haben wunderschöne Märchen-Bilderbücher-Boxen geschenkt bekommen. Sie stehen in der Lernzentrale. Weitere Sets erhalten die Klassen 1 - 3 nach den Ferien zum Lesen und Anschauen.

Kino- Event

Anfang Januar hat Verba Volant zwei Kinovorstellungen organisiert. Die gewonnenen Freikarten vom Weihnachtsmarkt konnten somit eingelöst werden und für alle anderen gab es Plätze genug. Die kleine Weihnachtshexe hat wieder mal Groß und Klein verzaubert.

Ausstellungen

Viele Bilderrahmen im Schulhaus wurden wieder mit den neusten Werken aus dem Kunstunterricht bestückt. Sie bringen Farbe ins Schulhaus und sorgen für vielfältige Inspiration.

Auf dem Weg zur Lernzentrale sind die Klassenfotos unserer Tanz - Projektwoche zu sehen.

Schulversammlung

Unsere Winterschulversammlung in der Turnhalle brachte uns am letzten Schultag des ersten Halbjahres, am 30. Januar 2026, in winterliche Ferienstimmung.

Hier konnten die Kinder der ersten und zweiten Klassen ihre gesammelten Superkräfte der Schulgemeinschaft präsentieren. Gedichte, Winterlieder, Klanggeschichten, ein kurzes Theaterstück und sogar ein Tanz wurden aufgeführt. Vielen Dank für eure gelungenen Auftritte.

Winterferien

Der Winter in Berlin sorgte schon zu Beginn des neuen Jahres für Schnee, Eis und Glätte. Wir hoffen, ihr könnt das Winterwetter in den Ferien so richtig auskosten, Schneefiguren bauen, rodeln oder andere Freuden im Winterurlaub genießen. Wir wünschen allen beste Erholung und eine tolle Ferienwoche. Im Februar starten wir in das zweite Schulhalbjahr mit weiteren Highlights. ☺

Aus dem SPB

Die Klassen 2C und 2D führen ihr Senior*innenprojekt fort. Alle zwei Wochen besuchen sie die Senior*innen im Elisabeth-Stift in der Eberswalderstraße zum gemeinsamen Singen und Spielen.

In den Winterferien gibt es wieder tolle Aktionen im SPB. Allen Teilnehmenden der Skifahrt wünschen wir viel Freude!

Unser Essenanbieter „Warnhoff Catering“ hat eine Vertragsverlängerung vom Bezirksamt erhalten. Somit bleibt alles wie gewohnt und wir werden weiterhin mit Schulessen versorgt.

Termine

- 09.02. erster Schultag
- 10.02. Motorik-Test Kl.3
- 12.02. SuS- Parlament
- 18.02. Fasching im SPB
- 19.02. GK (2)

Zwei Dinge hatten wir, die unsere Kindheit zu dem machten, wie sie war -
Geborgenheit und Freiheit.

Astrid Lindgren